
Ｎｏ．１９（継続） 

（岩倉３学区） 
 

要望事項 （優先順位 １） 

地下鉄国際会館駅前の抜本的な整備についての要望 
 
要  旨 

近年、岩倉地域の人口が大きく増加してきました。それに伴い、国際会館駅前から

のバスの利用者も、京都産業大学、精華大学の学生や一般利用者など、一挙に増加し

ています。朝の時間帯ではバス待ちの行列ができ、また、駅まで地下鉄利用者を送っ

て来る車の増加などによって、国際会館駅前の道路が混雑するに至っております。 
 同様に夕刻には、地下鉄を降りる人を迎える車の駐車車両が交通混雑をひき起こし

交通事故をひき起こしかねない状況です。 
 一方で、国立京都国際会館ニューホール拡充計画により、現行２，５００人規模の

ホールから５，０００人規模への拡充が進められようとしています。 
 当然、国際会館駅前の混雑状況は、現在より一段と増すものと考えられます。 
そのために起こる課題解決の責任を、地域の大学や地下鉄利用者、地域住民に 

のみ、課することのないよう、抜本的な整備を要望いたします。 
特に、 
1．駅前バスターミナル及び駅前道路の混雑の解消 

2．駅周辺の駐車場対策(送迎に来る自家用車等のための) 

3．バスターミナル周辺のトイレの設置 
を軸にした整備を要望いたします。 
 

回 答  

（建設局） 

１．２ 

御要望いただいている国際会館駅前バスターミナル及び駅前道路等の抜本的な整備

については、新たな用地の確保や大規模な工事を要するため、多額の事業費が必要と

なります。 
本市の厳しい財政状況の中、直ちに実施することは困難な状況ですので、御理解を

賜りますようお願いいたします。 
ただし、第 2 項目の、「駅周辺駐車場対策」の一環として、1 月中を目途に、宝が池

通西行き走行車線 2 箇所に、「駐停車×」の路面標示を施工する予定です。 
 
（環境政策局） 

 ３ 

公衆便所の新設に関しましては、観光客が多い地域も含め、市内各地から多数の要

望が寄せられておりますが、既設の公衆トイレの維持管理や老朽箇所の改修に多額の

経費がかかっております。 
本市の極めて厳しい財政状況を踏まえると、貴学区からの御要望にお応えするのは

困難な状況ですので、御理解くださいますようお願いいたします。 
 

（下鴨警察署） 

 違法駐車車両の取り締まりを強化します。 



 

 


